
IGS Schulelternbeirat    Protokoll SEB- Sitzung 09.10.2008 
 
 
Tagesordnung lt. Einladung:  
 
1. Begrüßung 
2. „Einführung“ für die neu gewählten ElternvertreterInnen 
3. Diverse Wahlen: Vorstand, Schul-, Fachkonferenzen 
4. Bericht von der letzten Schulkonferenz ,  u.a.: Elternsprechtag, Stufenabende, Lehrersprechzeiten 
5. Bericht zu Entwicklungen an der Schule 

 Herr Rabe wird dazu anwesend sein 
6. Informationsaustausch und Planung der SEB-Inhalte   u.a..: 

Termin Stammtisch SEB, 
7. Verschiedenes 
 

Teilnehmer : siehe Anlage 1 

Protokoll:  

 

1. Frau Rumöller begrüßt die Anwesenden. Änderungswünsche zur TO  liegen nicht vor. 
 

2. Die Einführung fand von 18:00 Uhr bis 19:15 Uhr statt. 
 
3. Div. Wahlen:   
 

3.1.  SEB Vorsitz . 
Da Frau Rumöller nicht wieder kandidiert, wird Frau Rumöller als Wahlleiterin vorgeschlagen 
und bestätigt.  
Frau Freia Bandick wird vorgeschlagen. Die Wahl findet offen statt. Frau Bandick wird mit 20 
„Ja Stimmen“ bei einer Enthaltung gewählt. 

3.2. SEB Vorstand:  
Frau Bandick ist als gewählte Vorsitzende Mitglied des Vorstandes. Frau Pemöller wurde 
letztes Jahr für 2 Jahre gewählt. 4 Vorstandsplätze sind neu zu wählen. 
Vorgeschlagen werden Tobias Hübner, Gunda Schmacka, Gabi Kolberg und  Peter 
Hendschuch.  
Die vorgeschlagenen werden in offener Blockwahl ( 19 „ja-Stimmen, 2 Enthaltungen gewählt) 

3.3.  Elternvertreter Schulkonferenz:  
Frau Bandick ist als SEB Vorsitzende Mitglied der Schulkonferenz. Fr. Reinhard-Treptow und  
Herr Hendschuch wurden letztes Jahr für 2 Jahre gewählt. 
7 Plätze sind neu zu wählen. Gewählt wird in geheimer Einzelwahl. 
 
Name Vorname Ja Stimmen gewählt 
Malchow Kathleen 36 x 
Pemöller Angelika 32 x 
Rump Regina 34 x 
Schmacka Gunda 33 x 
Hübner Tobias 35 x 
Mnich Tina 27 x 
Klotz Ute 23  
Axt Sigrid 15  
Kolberg Gabi 37 x 
    

3.4.  Stellvertreter der Eltern bei der Schulkonferenz 
Vorgeschlagen und offen in Blockwahl gewählt wurden: 
Sigrid Axt, Ute Klotz, Birte Wolschendorf, Barbara Flug, Petra Baran, Rüdiger Schäfer und 
Sabine Dassau ( 37 „Ja Stimmen“ eine Enthaltung ) 

3.5.  Kreiselternbeirat der Gymnasien sind Regina Rump und Susann Piazza                          
Kreis- und Landeselternbeirat sind Regina Rump und Jessica Reiser (Vertreterin Freia 
Bandick). 



3.6. Jahrgangsvertreter für Jahrgang 9 sind: Freia Bandick und Sandra Höfer, für               
Jahrgang 10 sind es: Manuela Plambeck, Detlev Schmidt und Thomas Schröder 

3.7. Die gewählten Eltern für die Fachkonferenzen entnehmen Sie bitte der beigefügten exel-
Tabelle 
 
 

4. + 5.Herr Körtner bedankt sich für ihre 6jährige Arbeit als SEB Vositzende mit einem Blumenstrauß    
im Namen aller Kollegen bei Fr. Rumöller und berichtet im Anschluß über die Schule: 
• Zur Zeit unterrichten 62 Lehrer in 27 Klassen unsere 697 Schüler 
• Die Profiloberstufe hat in unserer Schule ab diesem 11. Jahrgang Einzug gehalten 
• Ab 2011 sind wir eine Gemeinschaftsschule mit Oberstufe, bis dahin muß ein neuer Name 

gefunden werden, eine AG besteht bereits (Fr. Timm, Fr. Sommer, Fr. Stolzenberg, Hr. 
Holfter, Fr. Bandick und Fr. Mnich) 

• Hr. Körtner gibt Termine der Schule bekannt, die bitte auf der Homepage nachgelesen werden 
können u.A. den Elternsprechtag am 20.11.08 

• Ab jetzt wird es Leistungsnachweise geben, d.h. Referate, Präsentationen oder 
Gruppenarbeit, die als eine Klassenarbeit angerechnet werden 

• Zentrale Abschlussprüfungen sind ab jetzt für Haupt- Real und  Abiturabschluß zwingend, 
nachzulesen ist dies auf der Seite: www.za.lernnetz2.de hier sind auch alle Termine 
verzeichnet 
Auch alle Änderungen sind hier nachzulesen 

• Jeder Lehrer hat persönliche Sprechzeiten, diese können beim Lehrer oder im Sekretariat 
erfragt werden, die Lehrer sind zu diesen Zeiten in der Schule telefonisch erreichbar 

 
6. 
 

• Frau Mnich zeigt die Powerpointpräsentation über die Veränderung des Elternsprechtag zum 
Stufenelternabend, Ansprechpartner, die auch bei der Organisation helfen werden ernannt. 
Diese Arbeit entstand in einer AG. 

 
• Eine Ganztags-AG wird erneut ins Leben gerufen: Fr. Pemöller, Fr., Bandick und Fr. Seemann 

gehören dazu 
 

• Es wird ein weiterer SEB-Stammtisch der gesamten Schule gewünscht, der Termin steht noch 
offen 

 
• Eine AG zum Thema Mensaessen wird in Zusammenarbeit mit dem Schulverein gegründet, 

u.a. arbeiten Fr. Pemöller, Fr. Johannsen, Fr. Hendschuch und Fr. Bandick daran  
 
7. 
 
Am 29.10.08 findet die Versammlung des Schulvereins statt, die Einladungen wurden bereits verteilt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll Peter Hendschuch und Freia Bandick SEB_prot_20081009                            13.11.2008 
 


